



Transición histórica: de Moisés a Josué (Parte 2)

El Señor comenzó a tejer su tapiz histórico en 1979 y estos hilos se acabaría conectando con lo que se desarrollaba en Kansas City (Rhema Now #12).

Dos personas serían conectadas, ellos ajenos a los planes divinos, vivían sus vidas en diferentes ciudades. Pero serían usados por el Señor para hablar a la generación del Final de la Era.



Una Visitación al Trono del Cielo

Nueva Orleans, EE. UU. agosto de 1979

Howard Pittman, un ministro bautista, murió a consecuencia de una hemorragia en el vaso sanguíneo. Dios lo llevó ante su trono en el cielo, donde lo reprendió enérgicamente por haber vivido una vida enfocada en sí mismo y no para el Señor.

Para Howard Pittman fue un duro despertar, estaba totalmente conmocionado por la evaluación que Dios había hecho de su vida. Pero se le dio una segunda oportunidad y fue enviado de regreso a este plano con un importante mensaje para el Cuerpo de Cristo. (Su testimonio y todo el mensaje que Dios le dio, se puede encontrar en su libro, [Placebo](#)).

Se le dió entendimiento y revelación de lo siguiente:

1. Su “ministerio de profecía” iba a durar tres años exactamente.
2. Al final de los tres años, ocurriría un evento sobrenatural.
3. Habría una “señal en los cielos” para marcar este evento.

Su ministerio comenzó el 7 de mayo del 1980 **y terminó exactamente el 7 de mayo del 1983. Ese fue el primer día del ayuno de 21 días, convocado por Mike Bickle y confirmado por el cometa sorpresivo.**

Esto es más que una simple coincidencia. ¡El Señor es preciso en su tiempo!.



El Ejército de Gedeón de los Tiempos finales

La promesa de Dios dada a través de Howard Pittman fue esta: **“Al final de su ministerio que duraría tres años, marcaría el inicio del reclutamiento del ejército de Gedeón (un evento sobrenatural) y sería acompañado por un “anuncio en el cielo” (el cometa sorpresa).**



Los dos hilos se unen

Noviembre del 1983

Soberanamente, Dios puso el libro de Howard Pittman en las manos de Mike Bickle, revelando su rompecabezas profético y tejiendo divinamente estos dos hilos. Esto no solamente trajo otra confirmación del ayuno de mayo de 1983, sino que también añadió una mayor claridad a las palabras proféticas dadas a Mike Bickle.

Juntando estos dos hilos, la imagen se vuelve más clara:

1. **El movimiento de oración por Israel de los últimos tiempos es el Ejército de Gedeón del fin de la Era (Jue. 6-7) ;**
2. **Así como el ejército de Gedeón estuvo con Dios y peleó por Israel, los jóvenes de este mover de los últimos tiempos, serán intrépidos y radicales. Se unirán a Dios y harán obras sobrenaturales, ¡apoyando fielmente a Israel hasta el final!.**

¡Las confirmaciones sobrenaturales respecto a estas promesas son asombrosas!. Envió al ángel Gabriel, hubo una señal en los cielos (el cometa), envió a una persona de regreso a la tierra.

¡Dios es celoso por la generación del tiempo del final!. ¿Estás preparado para formar parte de su historia en esta generación?.

Además de las promesas de mayo del 1983, Dios también dió otras palabras proféticas que se cumplirían en los años 1982 y 1984. Ellas nos dan más información acerca de lo que Él está haciendo y qué clase de personas que Él está levantando.



El cambio en la comprensión y la expresión de nuestra fe

19 de septiembre del 1982

El Señor habló a Mike Bickle a través de un encuentro: *“Cambiaré la comprensión y expresión del cristianismo en toda la tierra en una generación”*.

Esta variación se debe a un cambio en la forma en que vivimos nuestras vidas como creyentes. Específicamente, Dios está mostrando que los valores importantes para Él deben ser adoptados por la Iglesia del Tiempo Final. Él dijo que su pueblo llegaría a ser un pueblo de:

- **Oración e intercesión:** Un pueblo de oración y ayuno, tanto individual como colectivamente, viviendo el estilo de vida de Joel 2 (Joel 2:12–17).
- **Santidad:** Un pueblo que camina y tiene por estilo de vida el Sermón del Monte. Unas personas que están llenas del amor de Dios, confiables, radicales en la obediencia y que buscan la presencia de Dios.
- **Ofrenda extravagante:** Un pueblo que vive extravagantemente para ellos mismos y para Dios y su Reino.
- **Profético y Poderoso:** Un pueblo que tiene una relación con Dios, tienen providencia, protección, liderazgo y guía. Se mueve en su poder sobrenatural.

En resumen, la forma en que entendemos y expresamos nuestra fe como creyentes en Cristo cambiará.

De hecho, las cosas han cambiado después de Covid, tanto en el mundo como en la Iglesia. Los creyentes necesitamos cambiar y alinearnos al corazón de Dios. Desechar el mundo y encontrar nuestra propia “nueva” expresión de cristianismo, siendo guiados en sabiduría.

El Señor es el que producirá este cambio, su pueblo empezará a **vivir** según estos cuatro valores, tanto individual como corporativamente. **Una generación diferente se levantará** y tendrán estas características como estilo de vida necesarios para agradar a Dios.



Los Ungidos en la Carretera de Santidad de Isaías 35

3 de julio del 1984

Bob Jones tuvo una visión, habían 35 líderes jóvenes exaltando al Señor, era una gran comitiva. En ella se transportaba el arca como en la época del rey David (2 Sam. 6). El desfile era seguido por personas que habían sido sanadas a través de su ministerio.

El número 35 se relaciona con la carretera de Isaías 35, un camino de santidad. A través de esta visión, Dios prometió lo siguiente:

1. Surgirán líderes que Dios usará para desatar su gloria y poder de manera extraordinaria.

2. Tendrán el poder de predicar el evangelio y sanar enfermos, similar a lo que sucedía en el Libro de los Hechos.
3. Traerán la gloria de Dios a través del camino de santidad, Isaías 35.

Aunque hayan habido líderes en el pasado que han vendido a Jesús por causa de la inmoralidad, el oro o la fama, ¡el Señor promete que **surgirá una generación de líderes que serán completamente santos para Él!**. Ellos honrarán a Adonai todos los días de su vida. No venderán a Jesús, sino que le servirán y serán fieles hasta el final.



Perseverando en las Promesas durante el Tiempo Señalado (1 Tim. 1:18)

Ahora estamos 40 años después de que esas promesas fueron soltadas. Verdaderamente, el Tiempo Señalado de Dios actúa soberanamente. Es el tiempo profético y de renovación.

El Señor ha convocado el ayuno global de Isaías 62 por Israel para empezar a cumplir el inicio de sus profecías. ¡Ten la seguridad que todas sus promesas se cumplirán!

Es hora de hacernos algunas preguntas:

En este momento profético, ¿cómo responderás? y ¿cómo nos posicionamos para poder participar del cumplimiento de su promesa?.

Dios nos ha dado grandes y preciosas promesas para que podamos interceder fervientemente en oración hasta ver su cumplimiento (1 Timoteo 1:18) en nuestras

vidas. Estas promesas se cumplirán en esta generación y más si cada uno de nosotros responde de manera correcta.

Ya sea por causa de un derramamiento del Espíritu Santo sin precedentes o por el surgimiento de un pueblo santo, ¡tomemos estas promesas y las atesoraremos en nuestros corazones, creémoslas, abracémoslas y luchemos por cumplirlas.

¡Entreguémonos de lleno, con todo nuestro corazón a la historia profética de Dios!. Seamos los Josué y los Caleb, audaces y capaces de dar un paso adelante y conquistar las promesas de Dios, para un Tiempo Señalado y Soberano como este.